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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　本来であれば、6 月 30 日の夜例会に於いて、野口アキ子会長、飯高喜代志幹事の慰労会を兼ね
た 2019-20 年度最終例会が執り行われるはずでした。新型コロナウィルスの影響で、開催を断念せ
ざるを得なくなってしまい大変無念だったことと思います。
　ロータリー年度が替わって、コロナの影響も多少なりとも少なくなった 7 月初めの理事会にて、本
日再度開催決定が満場一致で承認されたのですが、またコロナの影響で慰労会は延期となってしまい
ました。
　しかし、けじめの行事は遂行しなくてはなりませんので、2019-20 年度最終例会内容だけは、本
日通常例会内で決行させていただきます
　折を見て、慰労会は開催させていただきますので、ご了承ください。もしかすると、合同慰労会と
いうこともあり得ます。

■ 四つのテスト/ 西川　昇 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

■ 委嘱状の授与
　RLI 実行委員会 委員
　・海寶勘一 会員
　・今野文明 会員
　・依田和孝 会員
　・長坂圭将 会員

■ 記念品贈呈、花束贈呈
　野口アキ子 会長（2019-20 年度）へ
　　　記念品と花束贈呈
　飯高喜代志 幹事（2019-20 年度）へ
　　　記念品と花束贈呈
　野口 直前会長より
　　　森川 事務局員へ花束贈呈

■ 2019-20 年度表彰
【感謝状の表彰】
 ・海寶勘一
　　地区理念研究委員会委員長
 ・前野拓郎
　　青少年奉仕委員長
【地区大会表彰】
 ・花光和久 ロータリー直前財団委員長
　 ロータリー財団寄付　100％寄付達成

■ 東天紅へ御礼
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■ 2019-20 年度「一年を顧みて」　飯高喜代志 直前幹事
　皆様、こんにちは、2019～ 20 年度野口アキコ会長の下，幹事を務めさせて頂きました、飯高です。
　本日は会員の皆様方並びに、理事、役員の皆様又、藤崎会長、木村幹事のご厚意によりこの様な
場を設けて頂き感謝申し上げます。【持ち時間 5分との事ですので所々に省略させて頂きます】
　例年ならば 5 月の後半から６月の最終例会迄、「一年を顧みて」と言うプログラムが作成され、各
委員会の委員長は、年度の活動を報告されますが、今年度は残念ながら新型コロナウイルスの蔓延
に伴い例会の中止が決定され、各委員会の活動報告はクラブ会報への掲載をもって委員会からの報告
とさせて頂きました。従いまして個々の委員会活動の詳しい内容はクラブ会報を確認して頂きたいと
思います。
　又、野口会長からの挨拶の中でも触れられていると思いますので私からは活動内容につきましては、
省略させて頂きます。
　2019̃20 年度の７・８月プログラムは順調進んで行きました。しかし９・１０月になると経験したことのない台風災害に見
舞われ当クラブの会員の皆様も多数被災されました。１年近く経った今でもその爪痕は報道等により知ることが出来ます。
　11・１２月になると台風災害の復旧も少しずつ進み明るさが戻りつつある中で、各委員会の力強い思いを込めた活動で、
会員増強夜例会や忘年家族例会が盛大に開催され会員とご家族の皆様が楽しい一時を過ごされました。
　１・２月になると恒例の新年例会「三遊亭楽生師匠をお招きしての新春の寄席」又、創立記念例会が開催される等２０２０
年が動き出した矢先に、中国武漢では新型コロナウイルスが大流行しているとテレビでは毎日の様に報道されるようになり
ました。この報道は対岸の火事だとの思を根底から消し去る状況に成っていました。
　近々の課題と致しまして、3月に予定されている野口年度の大きな目標である　　
　　①台湾高雄北区RCへの輪番制の訪問
　　②輪番訪問に併せてダイヤモンドパスト会長のガバナー就任式への出席
　　③子弟交流の送り出し事業
　について延期、又は中止の判断がされた時の航空機チケット、宿泊等のキャンセルを含めた対応を早急に臨時理事会を招
集して審議する事を決め、国際ロータリー第２７９０地区・地区大会が開催されているアパホテル＆リゾート東京ベイ幕張にて
緊急の理事会を開催しました。
　結果として上記の３つ案件は現在世界中で蔓延している新型コロナウイルスの状況を考慮し今回の訪問は中止と決定し
た。この決定を高雄北区RC並びに韓国釜山鎮RC2月10日に中止の連絡をした。
　この時期もう一つの大きな事業である親睦旅行の行き先を確定する為の下見が親睦委員会で行われていました。第一候
補で有る鎌倉・熱海方面への 1 泊 2 日旅行と決定したが下見の結果、再検討が提案され日光鬼怒川提示され再度の下見が
行われました。2 月の前半時点では、親睦委員会として親睦旅行いけるかもなどと考え会員の皆様に喜んで頂けるようホテ
ル等の下見を精力的に回って頂きました。2 月の後半には政府より新型コロナウイルス感染症の対策について協力要請等が
あり当クラブでも手洗いの実施・マスクの着用・発熱が３７．５度以上が 4日間続場合は例会出席を控えて頂く等のお願いを
しました。
　3 月の第 1 例会は定款第 7 条第 1 節（d）(3) の取消を適用【全地域社会にわたる流行病もしくは災害が発生した場合】
と有り例会を取り消しにしました。
　その後の対応について第 9 回理事会にて審議し 3 月の例会を休会としました。又、親睦旅行に関しても中止となり、親
睦委員会の皆様にはご苦労をお掛け致しました。
　4 月に入り他クラブの動向が数字として現れてくるように成りました。第 3グループの多くのクラブは 4 月・5 月の例会は
休会、理事会を試験的にzoomでの開催に移行していきました。
　当クラブも zoom での理事会・例会を視野に入れながら藤崎エレクト・事務局の森川さんのご協力を得ながら少人数で
の zoom会議を繰り返し行いました。
　Zoom のダウンロード、マイクの接続ケーブルの種類、カメラが内蔵されていないパソコン、スマホでの zoom 参加、
会議時間の制限、等の問題点が沢山出てまいりました。
　6 月の全例会が取り消しになり、野口年度は今迄誰もが経験した事のない一年でしたが、藤崎・木村年度にどの様にバト
ンを渡すかが大きな課題でした。
　年度の後半には例会を通じてのコロナウイルスに感染しない、させないが私の使命と思い後半の 4 か月を過ごしてまいり
ました。今この様に会員の皆様の前でお話し出来る事で長い一年が終わったなと感じています。
　最後になりますが、米山奨学生のカウンセリングを快く引き受けてくれた遠藤あけみ会員、稲毛駅前の花壇を暑い中管理
して頂いた友田社会奉仕委員長、インターアクト年次大会の成功に導いていただいた前野委員長等、各委員会の委員長、
並びに委員には、多大のご協力を頂きこの場を借りてお礼申し上げます。
さらに、忘れては成らない事務局森川さん本年度の藤崎会長には改めてお礼申しあげます。有り難う御座いました。
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■ 2019-20 年度「一年を顧みて」　野口アキ子 直前会長
　皆さんこんにちは、平成から令和へ御代がわりした歴史に残る年に千葉西ロータリークラブ第４５代
会長に就任しますと挨拶いたしまして早いもので１年が経過します。
　国際ロータリー２７９０地区　諸岡靖彦ガバナー「ロータリーから千葉を元気に」を基に千葉西ロー
タリークラブの永年の歴史と優れた人間関係を組合せ「温かいクラブ、活気のあるクラブ、調和のと
れたクラブ」を会長方針と掲げて出発しました。初例会には第３グループのガバナー補佐　鵜澤和広
様はじめ第３グループ、第４グループの会長、幹事、パスト会長、会員の皆様（総勢３２名）方にお祝
いに来て頂き本当にありがとうございました。
　８月１日～４日まで第２６回子弟交流事業受入、高雄北區ロータリークラブ唐榮宏（PACKER）国際
奉仕委員長の引率のもと（ジョナサン、デビット君、テリー君）の３名の子弟をお迎えでき会員の家庭
でホームステイを行い日本の文化に触れお互いの国を知り、将来の両国の国際交流に貢献できました。
　８月３日は毎年恒例の親睦活動委員会主催の納涼家族例会１４６名の家族やゲストの参加のもと盛大に開催されました。
　８月６日は第５３回インターアクト年次大会「世界に友だちを広げながらボランティア精神と国際感覚を身につける」をテー
マに当クラブが提唱する千葉県立千葉商業高等学校インターアクトクラブ生徒さん県内インターアクト１４校のアクターの皆
様方、米山記念奨学生、財団の奨学生（総勢２００名）一同に会し淑徳大学教授山下興一郎氏の「ボランティアとは」の有
意義な講演会と午後からのテーブルディスカッションの開催にホストクラブを支えるスポンサークラブも無事に終了いたしま
した。
　９月、１０月には味曽有の台風による災害で気候も温暖で暮らしやすい千葉県を直撃して経験したことのない被害にも遭い
ました。
　１１月１２日は千葉西ロータリークラブ恒例の会員増強オープン例会　ゲストスピーカーに「プリンセス・プリンセス」リーダー
でベーシストとしても日本の音楽史に刻まれ大成功を収められた渡辺敦子様をお迎えしゲストの皆様と楽しい一時を過ごし、
中村武弘新入会員と川崎美嘉子新入会員をお迎えしました。
　１２月２０日は親睦活動の要ともなる忘年家族例会を通常例会場の東天紅からペリエホール７階に移動し来賓、会員、会員
家族ゲスト総勢１７１名のご登録を頂き盛大に開催されました。西川親睦委員長はじめ副委員長、委員会の皆様の多大なるご
尽力に感謝を申し上げます。
　そして、令和となって初めての新年を迎え改めて１年間の思いを馳せる年明けとなり、今年は５６年ぶりの東京オリンピッ
ク開催、千葉県も８競技が繰り広げられて元気をいただけると思っていました。しかし、この頃から中国の武漢で新型コロ
ナウイルスが蔓延しつつあったようですが、海外で感染症が流行中だとの思いで、そんなに気にはしていなったのですが新
型コロナウイルスは瞬く間に世界に拡大（パンデミック）の状況になりました。
　３月後半の例会から休会となり、４月７日には政府は緊急事態宣言を発令し不要、不急の外出も自粛となりコロナ戦争の戦
いの生活となりました。
　３月はかねてより計画されていました台湾高雄北區扶輪社（国際ロータリー３５１０地区ガバナーとして（DIAMONDO）
氏を４人目のガバナーとして確立されました事と（GOLDEN）社長のもと４４周年の新旧社長交代式、書画交換事業、
WCS 事業をご一緒にできることを楽しみにして計画を進めておりましたが、新型コロナウイルスが世界中に拡大する中、
その願いも叶いませんでした。
　そのような状況で一年を顧みる７月～１２月までのスケジュールは予定どおり進められ、後半の役員会・理事会はオンライ
ンで進められましたが国際奉仕活動委員会、親睦活動委員会の旅行は見送られ悔しいの一言でした。
　平成から令和へ御代がわりした歴史に残る年に台風災害、令和２年には新型コロナウイルス感染症と向き合いながら進め
て頂きました飯高幹事はじめ役員・理事・会員の皆様・そして事務局の森川さんに感謝の気持ちでいっぱいです１年間支え
て頂きましてありがとうございました。
　まだ、新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中、次年度の千葉西ロータリークラブの活動に微力ながら応援させ
ていただきます。
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■ 次週プログラム
　8月25日（火）
　　会員卓話　須藤郁雄 会員
　「Go Toキャンペーン！
　　　コロナ収束後は旅で地域復興に貢献」
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

52

47 10 9 81.25 308,000

33,00078.7237 2

 ニコニコBOX
 ・山本…野口パスト会長、飯高パスト幹事ご苦労様でした
 ・宮川…大腸カメラ、異常なし！(#^^#)
 ・花嶋…2019-20 年度会長野口様、幹事飯高様ご苦労様でした
　　　　記念品を頂きありがとうございました
 ・野口正夫…アマビエ
 ・大森…野口さん飯高さん　一年間ご苦労様でした
 ・川島治代…野口年度一年間お疲れさまでした
 ・飯高…野口年度一年間お世話になりました
 ・藤崎…野口アキ子直前会長　飯高喜代志直前幹事　お疲れ様でした
 ・花光…いのちの電話へのご寄付宜しくお願いいたします　来週受け付けます
 ・野口アキ子…2019-20 年度コロナ禍により半年間の活動に終わりましたが
　　　　　　　皆様のご尽力と支えにより無事に終えることができましたことに感謝申し上げます
 ・前野…感謝状をありがとうございました
 ・長坂…野口会長　飯高幹事　一年間大変お世話になりました

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
　なし

■ 委員会報告
 ・クラブ広報・ロータリー情報委員会
　今後、新型コロナウィルス感染が拡大した場合、例会を Zoom で同時配信、または例会そのものを
　Zoom配信とすることを考えております。オンラインミーティング「Zoom」はアプリさえダウンロードく
　だされば通信料のみで使用できます。皆様の現状を確認したいと思いますのでアンケートへのご協力をお
　願いします。
　設問 3．Zoom利用に関するサポートというのは、利用に関するサポートとなっておりますがそれ以外にも
　不安のある方はご記入ください。
　今後は委員会でマニュアルを作成する、または他クラブで作成されているものを活用させて頂くことになる
　と思います。千葉RCさんは既に例会でZoomを利用されているということで、本日は担当の池田会員にご来会頂いて
　おります。例会後の委員会でご意見を聞きながら検討をすすめます。宜しくお願いします。

飲食店等を利用する場合は、「取組宣言の店ステッカー」を
掲示しているお店を選ぶようにしてください。


